

Werner von Knoblauch

heißt unser neuer Küster, der seit dem 1. September unser Turmteam wieder komplettiert. Mit dem neuen Kollegen ändern sich die Öffnungszeiten unserer Küsterei: Montags, Donnerstags und Freitags von 9.00 bis 13.00 Uhr, Dienstags von 13.00 bis 17.00 Uhr (Mittwochs geschlossen).

Die Leitung der Ölberg-Kita

hat auch einen neuen Namen: Claudia Hoffmeister. Wir sind glücklich, auch an dieser Stelle seit dem 1. September eine neue Mitarbeiterin zu haben, deren Aufgabe neben der Leitung der Ölberg-Kita es nun werden soll, die beiden Kindertagesstätten Emmaus und Ölberg in den nächsten Jahren zu einer Kita zusammenzuführen.

Matthias Kurzer

hat unser Gemeindeteam nach fast einem Jahr zum 12. September verlassen, um sein Vikariat nun an anderer Stelle fortzusetzen. Wir wünschen ihm für seinen weiteren Weg alles Gute! Auch in der paternoster-Redaktion werden wir ihn vermissen.

Vermissten

werden wir in der Redaktion auch Erik Senz, der mit Frau und Tochter nun hauptsächlich in der Schweiz lebt und nur noch wenige Tage im Monat in Berlin ist. Im GKR wird er weiterhin mitarbeiten, aber nicht mehr als Vorsitzender.

Den Vorsitz im GKR

hat Anni Herrmann übernommen, den stellvertretenden Vorsitz Hans-Joachim Werner.

Begegnung vor der Krippe

Am 3. Dezember 1999 um 20.30 Uhr stellt der Schauspieler Karl-Heinz Barthelmeus in der Reihe „Die Seele bau-

meln lassen“ sein Buch „Begegnung vor der Krippe“ vor.

Dieses Buch erzählt von Begegnungen, vor allem zwischen dem Autor Karl-Heinz Barthelmeus sowie Günter Linke, der diesen Bildband fotografierte, mit dem Tiroler Krippenschnitzer Norbert Roth, dessen Leben und Werk Kernstück des Buches ist.

Der Autor bleibt nicht bei einer Biographie und einer repräsentativen Werkauswahl. Gedichte und Prosa aus der eigenen Feder, als auch von Bergengruen, Bonhoeffer, Rilke, Wagerl und Wiemer, sowie ein astronomischer Bericht über den Stern der Weisen machen diesen Bildband zu einem vorzüglichen Weihnachtsgeschenk.

Kunstverlag Josef Fink, Lindenberg, ISBN 3-933784-32-8. 49,80 DM

Das Buch ist ab Oktober auch in unserer Küsterei erhältlich.

Die Seele baumeln

Ab 5. November findet wieder unsere bewährte Veranstaltungsreihe mit Musik, Bildern und Texten statt. Achtmal können Sie im Abstand von 14 Tagen freitags um 20.30 Uhr in der Ölberg-Kirche die Seele baumeln lassen. Das genaue Programm entnehmen Sie bitte unseren entsprechenden Veröffentlichungen oder dem Internet:

<http://www.emmaus.de/seele.html>

Plakate und Mousepads

mit Seyfrieds Wuselbild von der Emmaus-Kirche können Sie bei uns erwerben. Ein treffliches Geschenk für die lieben Freunde und Verwandten in der Ferne, die schon immer mal wissen wollten, wie es sich am Lausitzer Platz denn so leben läßt.

Konzerte unserer Chöre

finden am 6.11. um 20.00 Uhr in der Tabor-Kirche und am 7.11. um 20.00 Uhr in der Kaiser-Wilhelm-Gedächtnis-Kirche statt.

Auf dem Programm stehen zwei der schönsten Vertonungen des Requiem-Textes.

Das Requiem von Alfred Schnittke für Chor, Soli und Kammerensemble entstand im Jahr 1976. Es wird vom Ensemble 36 aufgeführt.

Das Requiem von Maurice Duruflé aus dem Jahr 1947 wird vom Ölberg-Chor in der Fassung für Chor, Orgel und Kammerorchester aus dem Jahr 1967 gesungen.

Beide Werke zeichnen sich durch eine für Musik unseres Jahrhunderts nicht selbstverständliche Verständlichkeit und tiefe Religiosität aus.

Eintrittskarten für die Konzerte zum Preis von DM 25,- (erm. 15,-) – im Vorverkauf DM 5,- günstiger – erhalten Sie in unserer Küsterei.

Weitere Informationen: http://www.emmaus.de/6_11_99.html

MitsängerInnen gesucht!

„Greise sind die Sterne geworden – eine moderne Passion“ – so ist der Titel eines neuen Werkes von Leon Schidlowsky, daß wir im März 2000 uraufführen werden. Die Passion ist in farbigen Graphiken notiert, eine spannende Form Musik aufzuschreiben, die es auch Menschen ohne große Vorkenntnisse ermöglicht, mitzusingen.

Die Proben beginnen im Januar und werden in der Anfangsphase 14-tägig stattfinden.

Rufen Sie bei Interesse bitte unseren Kantor Ingo Schulz an: 618 54 28.

Weitere Informationen: <http://www.emmaus.de/passion.html>